

du culte rendu de temps immémorial au P. Raymond de Capoue, Maître-Général de l'Ordre des Frères-Prêcheurs, confesseur et biographe de Sainte Catherine de Sienne, l'une des plus pures gloires, par ses travaux et ses vertus, de la famille dominicaine.

* * L'Apôtre de la charité, non-seulement en France, mais dans l'univers entier, saint Vincent de Paul, a enfin son église à Rome.

C'est au pied de Mont-Aventin que s'élève la nouvelle église ; les Sœurs de Charité, qui ne possédaient qu'une chapelle beaucoup trop étroite et peu commode pour leurs malades, ont vu la Providence exaucer leurs vœux, réaliser leur rêve. Car elles ne pouvaient rêver un plus beau monument que celui qui s'élève auprès de leur couvent.

La façade est d'un style qu'on connaît à Rome, c'est celui des basiliques du III^e siècle ; l'intérieur de l'édifice est également disposé selon le plan des églises anciennes qui remontent à Constantin.

* * Le jour de la fête des saints Apôtres Pierre et Paul, N. .S. P. le Pape est descendu, le soir, à 8½ heures, dans la basilique vaticane, pour y prier. Sa Sainteté s'est mise à genoux devant l'autel qui renferme l'urne où repose le corps de saint Pierre. Les prélats de sa suite s'agenouillèrent autour de lui. Les gardes suisses et les domestiques de la Cour pontificale se tinrent à l'extérieur de la confession, contre la balustrade de marbre.

Mgr Marzolini commença la récitation du Rosaire, auquel le Souverain-Pontife prit part, égrenant son chapelet et répondant aux prières à haute voix. Le Rosaire a été suivi des Litanies et d'autres prières, puis le Souverain-Pontife a prié longuement à genoux, en silence, la tête entre les mains.

Il était plus de 10½ heures quand Sa Sainteté a quitté la Basilique Saint-Pierre pour rentrer dans ses appartements.

* * Les Rédemptoristes viennent d'être plongés dans le deuil par la mort du Révérendissime Père Nicolas Maurons, supérieur général de leur congrégation.

C'est vendredi, 21 du courant qu'il est mort au couvent de son ordre, à Rome. Le R. P. Mauron était né le 7 janvier 1818, à Saint-Sylvestre, Fribourg, en Suisse. Après ses études, il est entré, en 1837, au noviciat des Rédemptoristes. Ordonné prêtre en mars 1841, il a occupé divers postes dans sa communauté et, le 2 mai 1855, ses frères en religion le choisissaient comme général. Depuis lors, il a gouverné la Congrégation des Rédemptoristes.

Le défunt était un homme de grand savoir et auteur de nombreux ouvrages ascétiques.

Pie IX l'avait en grande estime et le consultait souvent.

En attendant la nomination d'un nouveau supérieur général, le R. P. Raur dirige la congrégation.

* * Les élections générales de la Congrégation des Pères du